

Un grupo de escritores apoya el nombre de Txillardegi para la Biblioteca

San Sebastián, 2 dic (EFE).- El escritor Fito Rodríguez ha considerado hoy que las críticas a la propuesta de Bildu de que la Biblioteca Municipal de San Sebastián lleve el nombre del lingüista José Luis Álvarez Enparanza "Txillardegi" por ser uno de los fundadores de ETA evidencia "ignorancia" y "cortedad de miras".

Rodríguez ha ofrecido hoy una rueda de prensa junto con otros representantes de la literatura y la cultura vascas para dar a conocer una página web donde los interesados pueden adherirse a la propuesta de denominar "Biblioteca Txillardegi" a la Biblioteca Central Municipal, situada en los bajos del Ayuntamiento de San Sebastián.

El escritor ha destacado en la víspera del Día del Euskera que el planteamiento responde a la condición de "gran 'euskalzale'" de Txillardegi y ha señalado que en la ciudad existen otros edificios con nombres de personas "que también pertenecieron a partidos políticos pero que hicieron una gran labor" por este lengua.

Entre ellos ha citado al "carlista" Jose María Urquijo, "que tiene una sala en la Diputación de Gipuzkoa" y otros defensores del euskera como Koldo Mitxelena, "que también pertenecía a un partido", Carlos Santamaría o Ignacio María de Barriola.

Rodríguez es uno de los 17 escritores que el pasado 10 de octubre pidieron al consistorio donostiarra (Bildu) que la biblioteca se llamara Txillardegi para "otorgarle el lugar que le corresponde" en la ciudad como a otros artistas y estudiosos que trabajaron en favor del euskera".

Entre los autores que firmaron la petición figuran el actor Ramón Agirre y los escritores Harkaitz Cano, Rafa Egiguren, Arantxa Urretabizkaia, Beñat Sarasola e Iban Zaldúa, entre otros.

En un comunicado que ha leído en nombre de todos ellos, Ramón Agirre ha señalado que San Sebastián tiene una "deuda" con Txillardegi por su aportación a la actividad cultural vasca así como a la "renovación" y la "normalización" del euskera